

## PREMIERE BOUGIE SUR LE GÂTEAU D'ANNIVERSAIRE D'AVIATIK !



Après quatre trimestres d'existence, on peut se permettre de faire un petit point sur notre association. L'oiseau India Novembre vole de façon parfaite et il a subi ses visites de 50 et 100 heures sans la moindre découverte d'une faille quelconque. Son carnet de bord est conforme à notre tableau prévisionnel même si, bien sûr, on regrette toujours qu'il n'y ait pas eu plus d'heures au compteur. Un été en demi teinte est probablement l'une des causes car le mauvais temps nous a poussé à annuler quelques voyages. Certes, il en est resté d'autres – dont certains que nous relatons dans les pages suivantes – mais, quand vient le bilan de la saison, à l'automne, nous regrettons toujours de ne pas en avoir fait plus !

Non prévu au programme Aviatik mais superbe manifestation aérienne - bien que l'accent ait plutôt porté sur les bâtiments de la Marine Nationale - le 70<sup>e</sup> anniversaire de la Libération de la Provence. Quelques images souvenirs sous la surveillance de l'hélicoptère armé de la Gendarmerie ...



Caïman et Dauphin étaient bien entendu de la fête mais on retrouvait également un Hawkeye, des SEM, des Rafales, un Atlantique II et un Falcon 50.



L'automne est souvent, en Alsace, une saison propice aux vols. Certes, les jours sont plus courts mais les lumières sont tellement plus belles.

Volez prudemment !

Le CA d'Aviatik